

La présidente de l'Assemblée générale de l'ONU entame le programme officiel de sa visite à Cuba



La Havane, 3 avril, (RHC).- María Fernanda Espinosa, présidente de l'Assemblée générale de l'ONU, entame ce mercredi le programme de sa visite officielle à Cuba par un hommage à José Martí, notre Héros National, sur la Place de la Révolution et par un entretien avec Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères.

L'agenda de la présidente de l'Assemblée générale de l'ONU à Cuba prévoit également une rencontre avec des dirigeantes de la FMC, la Fédération des Femmes Cubaines et un colloque avec des étudiants de l'Institut Supérieur des Relations extérieures.



Radio Habana Cuba